

Provincias uruguayas en alerta naranja por abundantes lluvias



La Habana, 25 ago (RHC) El Instituto de Meteorología de Uruguay, informó este 25 de agosto, en Montevideo, que una decena de provincias (departamentos) del sur del país se encuentran en alerta naranja por lluvia abundante y fuertes tormentas.

Los expertos pronostican que las provincias de Soriano, Flores, Florida, Lavalleja, Canelones, Maldonado, Rocha, San José, Colonia y Montevideo están bajo riesgo de lluvias abundantes (40-60 milímetros) en cortos períodos, intensa actividad eléctrica, ocasional caída de granizo y rachas de vientos muy fuertes.

Los departamentos de Treinta y Tres, Paysandú, Río Negro y Durazno se mantienen dentro del nivel de riesgo amarillo, pues aunque se espera que ocurran los mismos fenómenos, serán de menor intensidad.

Precisa la información de la **agencia Prensa Latina** que la entidad aseguró que continuará observando la situación, muy de cerca, y comunicará los eventuales cambios.



Radio Habana Cuba